
DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 05 del Reg.

Data 05/04/2017

OGGETTO: Comunicazioni.

Rinvio seduta per mancanza numero legale.

L'anno duemiladiciassette ilgiorno cinque del mese di aprile alle ore 19,15 e segg. e nella solita sala
delle adunanze consiliari del Comune suddetto alla seduta ordinaria di oggi 05/04/2017, partecipata
ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano all'appello nominale presenti N. 10 Consiglieri
(Grillo, Gullotto, Anzalone, Pillerà, Giarrizzo, Arrigo, Rubbino, Minissale, Raciti e Scalisi) assenti
N. 10 Consiglieri (Ragaglia, Foti, Russo, Mollica, Emmanuele, Sindoni, Raciti, Salanitri, Pagano
e Bonina).

Non sussistendo il numero legale la seduta è rinviata di un'ora.
Alle 20,15 all'appello nominale risultano:

CONSIGLIERI

Presenti Assenti

1) GRILLO ANTONINO SI

2) GULLOTTO MARIACRISTINA SI

3) RAGAGLIA ALFIO SI

4) FOTI CONCETTA SI

5) ANZALONE GIANLUCA SI

6) PILLERÀ ALFIO SI

7) RUSSO MARIA SERENA SI

8) GIARRIZZO CARMELO SI

9) MOLLICA SEBASTIANO SI

10) EMMANUELE GRAZIA SI

Presenti N. 1

CONSIGLIERI Presentì Assenti

11) ARRIGO MARIA LOREDANA SI

12) RUBBINO CARMELO SI

13) SINDONI SARA ANNA SI

14) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE SI

15) GUIDOTTO ANTONINO SI

16) RACITI MARTA SI

17) SALANITRI STEFANIA MARILENA SI

18) PAGANO CONCETTA SI

19) BONINAVINCENZA SI

20) SCALISI CARMELO TINDARO SI

Assenti N. 8

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale dott.ssa
Loredana PATTI.

La seduta è oubblica.



Il Presidente, riscontrato il numero legale dichiara aperta la seduta.
Preliminarmente comunica che è stato contattato telefonicamente dai Consiglieri Emmanuele e
Salanitri i quali hanno comunicato di essere impossibilitati per motivi personali a partecipare
all'odierna seduta.

Il Cons. Giarrizzo parla di un articolo pubblicato su "La Sicilia" del 23.4.2016 "Sulle orme di
Federico II", un articolo che riguarda un circuito promosso dalla Regione Sicilia. Prende atto che
Randazzo non è stato inserito in questo circuito e si dichiara stupito di ciò. Infatti ha protocollato una
interrogazione all'Amministrazione Comunale ed al Sindaco in particolare per chiedere chiarimenti
sulla mancata partecipazione, sollecitando la stessa Amministrazione Comunale ad intraprendere
tutte le iniziative volte all'inserimento del Comune nel suddetto circuito turistico.
Chiede all'Amministrazione Comunale, dato che le sue due lettere sono del novembre 2016, cosa
abbia fatto da novembre ad oggi per far si che Randazzo fosse inserito nel circuito turistico.

Il Consigliere Anzalone risponde in qualità di Assessore.
Rileva che l'Amministrazione Comunale, dopo l'interrogazione del Consigliere Giarrizzo, si è
attivata, con lo staff dell'Assessorato Regionale al Turismo, per far si che Randazzo venisse inserito
nel circuito "Sulle orme di Federico II".

Coglie l'occasione per comunicare che Randazzo, con varie iniziative, è stato inserito nel circuito dei
grandi eventi.
Informa che sta promuovendo la partecipazione al bando per i Borghi più belli d'Italia e che è
prevista a breve la presentazione delladelibera per parteciparvi in Consiglio Comunale.

Il Sindaco ringrazia il Consigliere Giarrizzo per aver fatto pervenire una nota grazie alla quale il
Comune di Randazzo ha avuto notizie del "Circuito Turistico sulle Orme di Federico II".
Fa presente che prima di tale nota al Comune non è mai pervenuta alcuna richiesta di partecipazione.
Tuttavia successivamente a tale nota egli ha contattato il coordinatore di questa iniziativa della
Fondazione Federico II, dott. Gianfranco Zanna, il quale ha assicurato una prossima riapertura per la
partecipazionedelle vie Franchigene e far parte del Circuito "La via dei Castelli".

II Cons. Ragaglia premette che nella scorsa seduta egli aveva trattato l'argomento del
funzionamento degli ascensori negli immobili comunali, in particolare quelli presenti nel Palazzo
Municipale e nell'Istituto Comprensivo"E. De Amicis".
Chiede al Sindaco perché dal 10 marzo 2017, data di adozione della delibera di Giunta Municipale di
assegnazione somme per ir funzionamento degli ascensori, ad oggi non si è intervenuto. Ciò,
nonostante la delibera di Giunta sia immediatamente esecutiva.
Interviene sul nuovo servizio di nettezza urbana. Muove un appunto all'Amministrazione Comunale
perché non ha coinvolto i Consiglieri in merito alle nuove modalità di raccolta differenziata dei
rifiuti. Afferma che non gli piace il modo ed il tono con cui l'Amministrazione Comunale ha dato
"messaggi" alla Cittadinanza, messaggi in cui era più in evidenza l'aspetto sanzionatorio delle nuove
modalità operative della raccolta differenziata dei rifiuti.
Fa presente che la Cittadinanza deve metabolizzare le nuove modalità operative della raccolta
differenziata dei rifiuti. Asuo avviso deve essere messo in secondo piano l'aspetto sanzionatorio.
Rammenta che Randazzo è l'unico Comune a non aver approvato PARO. Questo ultimo doveva
migliorare il servizio. Dai dati pubblicati risulta che il Comune di Randazzo è tra i Comuni meno
virtuosi per la raccolta differenziata.
A proposito della nettezza urbana rileva che mentre nel bilancio è previsto un costo di €
1.750.000,00, il costo reale ed effettivo è pari ad oltre € 2.000.000,00. La nettezza urbana è uno dei
servizi più importanti per la Cittadinanza.
Osserva che la gestione è affidata alla medesima ditta, con ordinanze sindacali, da circa 45 mesi
Rammenta i rilievi del Commissario della SSR dott. Cocina.
Evidenzia che non si hanno notizie del pre-dissesto. Non si sa nulla del conto consuntivo 2015. del
bilancio preventivo 2016 e del bilancio preventivo 2017.



Alle 20,50 entra il Responsabile VI Settore, dott. Panasidi.

II Vice Sindaco, dott. Lanza saluta i presenti. Con riferimento alle nuove modalità del servizio di
raccolta differenziata rileva che l'Amministrazione Comunale non ha minacciato alcuno né sono state
elevate multe. Evidenzia che, ogni qualvolta si trova un sacchetto difforme rispetto al calendario di
raccolta, gli operatori non ritirano il sacchetto, lasciando unbiglietto di avviso.
Per quanto riguarda l'umido, precisa che si è siglato un accordo con Federambiente per il conferimento
dell'umido a Ramacca.

Per quanto riguarda i potenziali debiti fuori bilancio derivanti dal servizio di raccolta integrata dei
rifiuti afferma che ciò non è vero.

Osserva che una ulteriore economia si realizzerà dalla separazione da parte dei cittadini di carta e
plastica, separazione che prima veniva affidata ad una ditta con un costo di 35.000,00 circa.
Rileva che con l'Ato Joniambiente non abbiamo un debito certo ma un debito potenziale e che quasi
certamente può essere ridotto rispetto alla richiesta originaria.
Preannuncia l'attivazione dell'autocompattatore e l'utilizzazione di composterie domestiche, giacché
molti randazzesi sono proprietari di campagne.
Auspica che si giungaa "regime" all'installazioneed avvio di una composteria di comunità.
Si scusa per la mancata convocazione dei Consiglieri per le nuove modalità operative di raccolta
differenziata.

Comunica che il 6° Settore ha inviato al Commissario Cocina il Piano ARO, sia pur approvato in
Giunta, ed ogni dato ed informazioni richiesti.
Evidenzia che solo il costo del personale nel Piano ARO ed attualmente corrisposto alla ditta
aggiudicataria ammonta a circa € 1.000.000,00.
Fa presente che la ditta, attualmente aggiudicataria, ha aumentato il monte ore di implementazione del
personale in servizio (9 unità sono passate full-time). E' stato, infatti, previsto un servizio di
spazzamento settimanale. Ciò senza maggiori oneri a carico del Comune.
Evidenzia che a volte le sanzioni sono necessarie perché sempre più spesso si assiste alla creazione di
micro discariche.

Preannuncia che il prossimo 18 aprile si terrà un Consiglio sulla sensibilizzazione ed educazione
ambientale in cui sarà presente il Commissario Cocina ed i rappresentati dei tre consorzi di filiera.

II Cons. Sindoni apprezza l'onestà intellettuale con la quale il Vice Sindaco si è scusato per il mancato
coinvolgimento di tutti i Consiglieri per quanto riguarda la programmazione delle nuove modalità
operative di raccolta differenziata.
Apprezza lo sforzo di miglioramento del servizio ed auspica che i cittadini virtuosi possano essere
premiati attraverso uno sgravio in bolletta.
A suo avviso con le nuove modalità operative vi sono delle criticità correlate al secco residuo ed alla
sua esigua calendarezzazione. Formula esempi concreti citando ad esempio i possessori di animali
domestici.

Invita l'Amministrazione Comunale a pubblicizzare meglio il servizio di raccolta di pannoloni delle
persone allettate. Occorrerebbe prevedere più giorni di raccolta del secco residuo anche per venire
incontro ad esigenze quotidiane comuni.
Si fa portavoce di molti commercianti i quali non sanno come comportarsi con le nuove modalità
operative di raccolta.
Invita l'Amministrazione Comunale a fornire chiarimenti ed a renderli pubblici.

Il Cons. Scalisi fa presente che i commercianti, in particolare i titolari di bar, hanno difficoltà con la
nuova calenderizzazione a smaltire le lattine delle bevande.
Chiede quando saranno forniti i sacchetti da parte del Comune.

Il Responsabile 6° Settore, dott. Panasidi risponde che saranno forniti a breve.
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Il Sindaco invita iConsiglieri del gruppo Sgroi arimanere in aula.

Alcuni Consiglieri abbandonano l'aula.

Il Cons. Minissale constata che non vi èil numero legale ed invita alla sua verifica.

Minissale eRacfti) assenti N. ncf™n? S&XVSta r3'cT""0' ^f™'
Emmanuele,Guidotto,Salanitri, Pagano, Bonina eScffiS' ' ' Glam2Z°' M°lhCa'
Non sussistendo il numero legale la seduta èrinviata adomani 6aprile 2017.



La presente deliberazione viene letta, approvata e spttoscrit

$
IL CONSIGLIER

G¥

IL idei

^^^^fftjSEGRETARIoVBENERALE

Il sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo Pretorio

dal ..2..a.l.v.v.,2Qì7..... al ;1.?.160..2B17...

Randazzo, li

IL MESSO COMUNALE

Il sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

il giorno .?.fl.W.&.2fl}?. , per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

Il sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della L.R. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

dal %.Bl\l§..?N?. al ,.1.?..UGO. 2077 senza opposizione o reclami, è
divenuta esecutiva il giorno .0.7. .8.6/1... ?$3
^decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);
• perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, li
f£j£.:• [M SEGRETARIO GENERALE
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